



# 弱虫太郎

彌彦

昔々或處に大層な子福者があります  
して太郎さんを頭に八郎迄の兄弟  
がありました。

さて兄さんの太郎さんは誠にく  
おとなしい子で學校ではよく先生  
の云ふ事を聞いて勉強しますしお  
うちに歸ればお父さんといつしょに

畠へも行きますし又お母さんのお手傳に赤ちゃんのおもりもよくしますして又遊ぶにも砂のお山を作つたり附木のお舟を川に浮べたりしてそれはおとなしいのです處が次郎さんからの弟どもばどうした事か誠にあはれやでいまさへあれはお相撲ばかりハツケヨイと取りて居るのです

時は丁度四月の半ば野にはれんげやたんぽゝがうつくしくさき雲雀も可愛らしく歌ふうらゝかな日曜に八人の兄弟は打つれ立ちて近所の山へ遊びに参りました太郎はいつもの通り一人で花を見たり蝶々を追うたりして樂しさうに遊んで居りますと次郎たちは之も相かはらずハッケヨイくと掛け聲も勇ましく力競べの最中です何しろ毎日くして居る事で子供とは云へ皆中々強くて容易に勝

負がつきません次郎は思はず大聲にウーンと力みますと其聲が山の奥迄響いたと見え今しも心持よく晝寝最中の魔王は岩の枕から重さうな頸を上げ

「ア、子ムイく、それはそうと今の大聲は何だらふまた小げもの共がけんかでもして居るのだらふどれく一ついって見ませう」とどしりくと出掛けましたいつて見ると思ひがけない可愛らしい男の子たちがおすまふの最中でした魔王は木の蔭から見て居りますとやがて次郎か皆をまかしました

次郎はいかにもおれ一人と云ひそうな顔をして

ア、皆んな弱虫だな僕の子指にもかなやしないだらふあこんだ皆んな一どきにかゝって来てごらん

と云ひますので弟共は皆くやしそうに今度こそは一生懸命一どに  
前からも後からもかゝて來ましたが何しろ年下の者許りですから  
又次郎が勝になりましたそこで次郎さん又大威張

「どうだいかなうまい僕程強いものありやしないなお隣のおち  
さんだつてお向ふの兄さんだつて何でもありやしないあゝ僕よ  
り強い者がいなかしらね三ちゃん」

と弟に話しがけました三郎はくりくした目で兄さんを見ながら  
「兄さんそんなに威張つてだめだ僕たち小さいから負けるのだけ  
れど大人なら兄さんかなうものかそれよりかね兄さん此お山に  
魔王つてね大變強い／＼人か居るんだとさ此間お父さんそらいつ  
たよだからこはいからあんまり威張るのおよしよ

と云ひますと次郎は

「何だい三ちゃん弱虫だな魔王なんて強かないんだよそれより僕の方  
がよっぽどきつと強いよ魔王こゝへくりやいーな僕勝て見せ  
るがな」

と力み反つて大威張です

之を聞いた魔王は次郎さん中々強いねあわたしと一つ取らふ  
と云て木の蔭からのそりくと出て来ました

蔭では威張つたものゝさて見ると一番大きいと思つたお父さんよ  
り大きくていかにも強さうなのにびっくりしましたが元々負けぎ  
らひの次郎の事ですから

「君が魔王かいえぢや取らふ」

といつて一生懸命かゝって來ましたが何を云ふにも十許りの小供の事方々は獸を對手の魔王の事ですからかない様はありません二つ三つもみあふ中に次郎は見事投げられてしましましたそれを見て居た弟は兄さんの負けたのがいかにも口惜しくどうかして敵をとつてやりたいと皆んなが一どきに魔王の手と云はず足と云はずとり組んで來ましたが次郎にさへかなはない弟たちのどうして魔王にかないませう見るく内に皆まかされてしましました魔王は力ラ／＼と笑づて

「どうだ次郎さんいくら威張ても此わたしにはとても叶ふまいさああんまり自慢した罰に之からあたしの家來になつて働くのだ」と云ふかと思ふと何も知らず草の上に遊んで居る六郎七郎ども迄

ひよつと手でつまんで又のそりく山奥やまおくとして入はいってしまいました

そんな事こととは夢ゆめにも知らず八郎はちろうを連れて向むかふのお池いけの方ほうで遊あそんで居た太郎たろうはもを夕方ゆふかたにもなつたからおうちへ歸かへりませうと思おもつて弟わいたちの居ゐた處ところへ來きて見みますとどうした事ことか影かげも形かたちも見えませんさあ大變たいへんどこへいってしまつたのかとまづ大聲だいせいで呼よんで見みましたが返事へんじもないのでどうしたらよいかとだんく奥おくへと呼びながらさがして行ゆきました

すると向むかふの岩いわに弟わいたちが見えますから大變たいへんに喜びかけて行ゆつて見みますと皆みななしくく泣なきいて居ゐますのでふだんから優やさしい太郎たろうはびっくり大急いそぎで側そばへ行き

「あゝよかつた皆んなどこへいったかと思つて心配したよさあ早くおうちへ行かうお母さんが待つていらっしゃるから」

と云て居ます處へ向ふから歸つて來た魔王

「お前はだれだい一番の兄さんかいおとなしそうなよい子だね次郎がさつきあんまり威張つたからまかしてあたしの家來にしたのだ此處に居る弟たちが連れて歸りなければわしと相撲を取つて勝てたら返して上げやう」

と云ひましたが此太郎さんおすまふなど取つた事がありませんからともなく勝つ處か自分迄又家來にされては其れこそ大變ですからさすが剛好の太郎の事

「では魔王さんはまだ弱くてとても貴所には勝てませう之れか

ら歸つて一生懸命けいこして強くなつて来ますからそをしたら  
弟たちを返して下さい」

と丁寧に頼みました魔王はニユ／＼しながら  
「あゝよしく勝てればいつでも返して上げる」  
と云ひますので太郎はこんだ弟たちに向ひ

「次郎さんも三ちゃんも皆んなおとなしくしておいで今に兄さん  
がつれに来てあげるからね  
と慰めて見歸りく山を出ました

おうちへ歸りて此事をお父さんお母さんにお話しました處おふたり  
りは大層お慨きなさいますので太郎は

「僕がきっと敵をとつて皆さんを取返しますから。」

と申しますのでふだんおとなしい太郎の事どうかしらとは思ひながらも少しは安心して居られました

それからと云ふ物は學校へ行つてはお友達を相手に相撲を取りうちには歸てもひまさへあれば力のつくやうな遊び許りをして居りました

さて其内に月日はどんくたつて美しい櫻も葉となり蝉もなき蜻蛉もそろく見え始めましたある日の事朝からカンくと照つて中々の暑さだものですから太郎は裏の川へ水遊びに参りました暫くボチャくと樂しく遊んで居りますと川上方から太い長い木がごろりく流れて來るのです太郎はびっくりしもしあれにあたれば大變と思つたものですから大急ぎで岸へ上らふとしますと

頭の上で

「太郎の弱虫／＼あほーー」

と云ふ聲が聞えます何かしらと上を見ましたが別に何も居ませんので岸へ手を掛けますと又さつきより大聲で

「太郎の弱虫／＼あほーー」

と云ひますそこで太郎も少しくやしくなり笑はれてたまるものかと今度は自分から材木の方へ進んで行き流れて來のを兩手でウンと押へました處が不思議にわけもなく其大きな木が持上りましたので太郎は自分乍らびっくりし

「僕はいつの間にこんなに力が出たのだらふ之ならも少しで弟たちをつけに行かれるな」

とうれしそうに獨り言して其材木を岸へあげ又余念なく泳いだり  
 何かしてやがて歸らふとして居ますと向ふの方から大きな水音を  
 ゴーくさせて見上るやうな石が流されて來ます太郎さん今度こ  
 そあれにぶつかつたら大變といそいて陸へ上らふとしましたが其  
 内に石はどんく流れて來てもを今にも太郎を押づぶしそうにな  
 りましたのでこをなっては一生懸命力一ぱい大手を廣げて其岩を受  
 けて見ました處が又不思議わけもなく其岩が止つてしまひました  
 太郎は命が助かつたので大喜び早くうちへ行きませうとして着物  
 を着て居ますと後から

「おゝ太郎さんお前は此間から弟等を助けやうと思つて一生懸命  
 力を出したので大層強い子になつたもをそれなら魔王にも負け

やしない

と云ふ聲がしますのでふりかへって見ますと眞っ白なひげのある立派なお爺さんが居たかと思ふと見えなくなつてしましました太郎はびっくりしながらも今云はれた事がうれしく飛ぶやうにしておうちに歸りけふの事をお父さんにもお母さんにもお話ししますとおふたりとも大層なお喜び

「お前が一生懸命にけいこしたのでこんなに強い子になれたのですでは早く行つてみんなを連れていらっしゃい」

とおっしゃいますので太郎も喜び勇んで其お山へと出掛けましたやがて此間の岩の處へ行きましたから大きな聲で

「魔王さんく 太郎が参りました」

と二三度申しますと岩の中から魔王がのそりく出掛けで来まし  
たので早速二人は取組を始めました魔王の方ではわけもなく負し  
て又家來にしようと思つて居りましたが中々強くてく容易に負  
けそうにもしません其内魔王もだんぐくたびれて來ましたので  
「太郎さんお前は中々強くなつて來たでは七郎だけ返すからもを  
やめやうぢないか」

と云ひましたが太郎今度は中々に承知しません

「僕まだ何ともありません皆を返して下さらない内はいやですさ  
あもつとしませう」

と云つて掛つて来ますので又暫くハッケヨイとやりましたが  
又魔王はつかれましたので

「では六郎も返すから今日は之でやめやうぢゃないか」

と云ひましたが太郎は

「いやです／＼皆を連れなくてはおうちへ歸らないのですさあし  
ませう」

と云ひながら又どん／＼と掛つて來ますので魔王も少し腹を立て  
一生懸命負かさうとしますがどうして／＼中々です反つて魔王の  
方が負けそうなので

「ぢゃ五郎も四郎も二人とも返すからやめにしよう」

と云ひ出しましたが太郎いつになくけふは承知しませんそこで苦  
王もとう／＼仕方なく

「でば皆を返してあげるからもをやめやう」

と云ひました太郎は始めてニユ／＼

「それならもを止めませうさあ早く皆を返して下さ／＼」

そこで魔王は六人の可愛い家来たちを太郎に取返されてしまいま  
した太郎の喜ば一通りではありません久しづりで皆と一所に手を  
引あつておうちへ歸りましたのでお父さんもお母さんも大層なお  
喜び又元の様に賑やかにたのしくお父さんの頸にかぢりつく三郎  
おかあさんのお膝へ抱かれる六郎皆うれしさうに久しづりでお母  
さんもニコ／＼お笑いになりました

之も皆太郎が兄弟を思ふ心の深かつたからで何でも一生懸命にな  
れば出来ない事はありません其からは次郎もあり威張らなくな  
りましたとさ　おしまい